

Hoy, en el debate de una moción del PP, en la Comisión de Trabajo

El PP saca adelante una moción sobre el reparto de fondos en políticas activas de empleo y formación

- Ruiz-Sillero: “No es justo que el Gobierno se quede con 1.500 millones de euros de los desempleados”
- Este reparto condena a las empresas del sector al cierre y al desempleo, advierte la senadora
- Denuncia la decisión del Gobierno de utilizar las cuotas de formación para otros fines y eliminar el reparto de los fondos a las CC.A.A

14, octubre, 2020.- La senadora del PP Teresa Ruiz-Sillero ha considerado “injusto y no proporcionado que el Gobierno se quede con 1.500 millones de euros destinados a la formación de los desempleados”, que son mecanismos para encontrar un puesto de trabajo.

Ruiz Sillero ha defendido una moción, en la Comisión de Trabajo de la Cámara Alta, por la que se insta al Gobierno a reintegrar a las Comunidades Autónomas los fondos detraídos, con el fin de que se siga destinando la gestión de estos recursos a la formación, orientación e información de los desempleados.

En su intervención, la senadora popular se ha referido a una decisión del Consejo de Ministros celebrado ayer mismo, en el que se aprobó un nuevo reparto de 895,9 millones de euros de las políticas activas de empleo.

Según Teresa Ruiz-Sillero, estos millones se unen los 1.048 millones que se habían transferido a las CC.AA., que tenía un presupuesto de 2.414, “por lo que el Gobierno se queda con 470 millones de euros de los desempleados”, ha afirmado la senadora y lo ha calificado como una “nueva operación de marketing del Gobierno, que seguirá quedándose con 1.500 millones de los desempleados. Una triquiñuela y un engaño más a los desempleados”.

En este sentido, la portavoz popular se ha referido a la C.A. de Andalucía que representa en la Cámara Alta, dónde ha asegurado que este recorte de las políticas activas “es más perjudicial para Andalucía”, dada la paralización decretada por la presidencia socialista de la Junta desde 2012 por fraude en los Fondos de Formación, hasta que un presidente del PP las ha reactivado.

Por ello, la senadora ha afirmado que “no es justo, ni proporcionado que el Gobierno se quede con 1.500 millones de euros destinados a encontrar un puesto de trabajo y condene al cierre a miles de empresas relacionadas con la formación”.

APOYO DE LOS GRUPOS

Teresa Ruiz-Sillero ha agradecido el apoyo de los Grupos y el tono del debate y ha insistido en la importancia, en este momento, de destinar fondos y ayudas a recuperar el empleo y “a evitar también el perjuicio que supone para las empresas del sector, que las condena al cierre y al desempleo”

El PP ha recibido el apoyo a su moción de todos los grupos parlamentarios excepto PSOE y Podemos.